

Kundeninformation

Mattersburg, 18. Mai 2022

Treibstoff- und Energiekostenzuschläge

Sehr geehrter Geschäftspartner!

Mit diesem Schreiben möchten wir Sie über die aktuellen Zuschläge, die seitens unserer Lieferanten mittlerweile fast täglich angekündigt werden, informieren.

Aufgrund der gestiegenen Energie- und Treibstoffpreise werden von den Industriepartnern immer öfter Energie- und Treibstoffkostenzuschläge verrechnet. Aktuell belaufen sich diese auf rd. 4-12%.

Wir bitten um Verständnis, dass wir diese Mehrkosten ab sofort 1:1 an Sie weiterverrechnen werden. Sobald diese Kosten fallen, werden auch unsere Preise wieder entsprechend angepasst.

Bitte entnehmen Sie den aktuellen Stand der Preiserhöhungen unserer Homepage:

<https://www.baustoffwagner.at/produktsortiment/industriepreiserhoehungen-und-kundeninformationen.html>

Wir freuen uns auf eine weiterhin gute Zusammenarbeit!

Mit freundlichen Grüßen

baustoffwagner Fachhandel GmbH